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市政を問う ! 一般質問

問
　
主
な
公
共
施
設
の
運
営
上
の
課
題

　
　
に
つ
い
て
問
う
。

答
　
各
公
共
施
設
で
生
じ
て
い
る
課
題

　
　
に
対
し
、
そ
れ
ぞ
れ
適
切
に
対
処

　
　
し
て
い
く
。

　

公
共
施
設
の
利
用
者
で
あ

る
市
民
の
満
足
度
を
高
め
る

た
め
に
は
、
常
に
課
題
を
考

え
、
改
善
を
図
り
な
が
ら
活

用
し
て
い
か
な
け
れ
ば
市
民

の
理
解
は
得
ら
れ
な
い
も
の

と
考
え
る
。

　

現
況
に
満
足
す
る
の
で
は

な
く
、
常
に
向
上
心
を
持
っ

て
、
改
善
を
し
な
が
ら
運
営

し
て
い
く
必
要
が
あ
る
。

問　

主
な
公
共
施
設
の
運

営
上
の
課
題
に
つ
い
て
問
う
。

答　

市
民
会
館
に
お
い
て
、

南
玄
関
入
り
口
の
段
差
で
つ

ま
ず
い
て
し
ま
う
こ
と
か
ら
、

段
差
部
分
に
ベ
ン
チ
等
を
配

置
し
て
人
の
出
入
り
が
で
き

な
い
よ
う
に
す
る
こ
と
で
安

全
を
確
保
し
た
。

公
共
施
設
の
有
効
活
用

　

Ｌ
Ｖ
Ｍ
Ｈ
子
ど
も
ア
ー

ト
・
メ
ゾ
ン
に
お
い
て
、
施

設
の
場
所
が
わ
か
り
に
く
い

と
い
う
こ
と
か
ら
、
今
後
は

付
近
の
市
道
に
案
内
表
示
を

設
置
し
て
ま
い
り
た
い
。

　

相
馬
こ
ど
も
ド
ー
ム
に
お

い
て
、
冬
期
特
有
の
強
風
に

よ
り
正
面
入
り
口
ド
ア
の
開

閉
が
危
険
な
こ
と
か
ら
、
入

り
口
西
側
面
に
風
除
壁
を
設

置
し
た
。

問　

Ｉ
Ｓ
Ｏ
９
０
０
１
の
活

用
に
つ
い
て
問
う
。

答　

施
設
に
お
け
る
課
題
に

対
し
、
Ｉ
Ｓ
Ｏ
９
０
０
１
の

Ｐ
Ｄ
Ｃ
Ａ
サ
イ
ク
ル
を
活
用

し
、
業
務
の
検
証
と
課
題
に

対
す
る
継
続
的
な
改
善
を
行

い
な
が
ら
、
利
用
者
の
ニ
ー

ズ
に
合
っ
た
公
共
施
設
の
有

効
活
用
に
努
め
て
ま
い
り
た

い
。

そ
の
他
の
質
問　

・
平
成
29
年
度
の
重
点
事
業

　

に
関
す
る
考
え

未来そうま代表

只野敬三議員

市政を問う !一般質問
　一般質問とは、議員が市政の執行状況や今後の方針などについて質問を行い、執行機関の
考え方を明らかにするものです。
　代表質問は、その中でも３月定例会の際の新年度事業方針などに対し、会派の代表者が質
問を行います。質問事項などは下記のとおりです。
○会派　未来そうま　代表  只野敬三  議員　「公共施設の有効利用」   ･･････････････････････  P ８

○会派　そうま維新　代表  根岸利宗  議員　「市長の政治姿勢」    ･････････････････････････ P ９

○会派　新　政　会　代表  米山光喜  議員　「災害に強いまちづくり、ひとづくり」   ･･･････････P ９

　＊紙面の都合上、内容を要約し、発言順に掲載しています。

（代表質問）

ベ
ン
チ
等
の
設
置
に
よ
り
、
玄
関
の　

出
入
口
を
制
限
し
た
市
民
会
館


